



Photo A. Giraudon, Paris.

98. — ÉRARD DE LA MARCK, PRINCE-ÉVÊQUE DE LIÈGE (1506-1538).
(Dessin du manuscrit n° 266 de la Bibliothèque de la ville d'Arras).

Neveu de Guillaume de la Marck et de cet Érard qui avait combattu pendant si longtemps contre Jean de Hornes, ce prince fut élevé au cardinalat et à l'archevêché de Valence grâce à Charles-Quint. Il ambitionnait encore bien d'autres dignités et prébendes en récompense des services qu'il rendit à l'empereur. Ce prélat favorisa particulièrement l'expansion de l'humanisme et de la renaissance dans la principauté de Liège. (Voir n° 87).